



HUT KE-267 KOTA YOGYAKARTA

Beragam Agenda Disiapkan, WJNC Usung Pandawa Mahabisekha

YOGYA (MERAPI) - Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Yogyakarta yang ke-267 siap digelar Pemkot Yogyakarta dengan berbagai rangkaian acara mulai 1-7 Oktober 2023. Mengangkat tema 'Tatag Teteg Tutug', puncak acara akan digelar Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) ke-8.

Pejabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo menyampaikan, kata Tatag dalam tema ini sering diartikan sebagai mental seseorang yang bagus. Bekal pada diri seseorang untuk menjalani tantangan. Teteg dapat diartikan sebagai konsisten. Ketika menghadapi respons, kritik maupun halangan dari luar, bagaimana meresponnya agar tetap teguh. Sedangkan Tutug berarti telah sampai atau selesai, karena mengerjakan sesuatu harus selesai hingga tuntas.

Disebutkan pada 1 Oktober akan ada sepeda bersama 'Yogwes' dengan mengambil start di Balai Kota Yogyakarta pukul 06.00 WIB. Ditargetkan peserta kegiatan ini ada 10.000 pesepeda yang akan menempuh jarak 15 kilometer.

"Acara ini dileading sektor Disdikpora dengan menggerakkan anak-anak sekolah. Akan ada doorprize dan hiburan," katanya di Balai Kota, Rabu (27/9).

Malam harinya pukul 19.00 WIB akan ada wiwitan di halaman Balai Kota dengan mengundang 210 orang dari

Forkopimda, OPD, Dewan, dan LPMK. Akan ada penancapan gunungan yang menandakan rangkaian HUT.

Pada 2 Oktober yang bertepatan dengan Hari Batik Nasional akan diselenggarakan Gelar Batik Nasional bersubtema 'Batik Hasta Karya Jogja Memwarnai Dunia' di Gedung PDIN pukul 09.00 WIB. "Bentuk kegiatannya pameran batik dan turunannya, membuat bersama, lomba design batik, fashion show dan talk show," urainya.

Kemudian pada 2-5 Oktober akan digelar Karnaval Budaya Pelajar yang diikuti seluruh pelajar di Yogyakarta mulai jenjang TK hingga SMA/SMK. Nantinya, untuk pembagian hari pelaksanaan karnaval diatur berdasarkan wilayah atau kementren.

"Supaya tidak menyatu jadi satu dan crowdnya (kerumunannya) bisa kita pecah maka kita bisa lokasikan di tanggal 2, 3, 4, 5. Ini basisnya sekolah di 14 kementren," sebutnya.

Selanjutnya pada 3 Oktober pukul 19.00 WIB dilaksanakan Sekar Rinonce di Teras Malioboro 2 dan Pasar Beringharjo

berupa rangkaian pentas budaya untuk meningkatkan atmosphere budaya. Gelaran ini akan menampilkan tarian Yogyakarta, perform music, games, dan pembagian suvenir HUT Yogyakarta.

Hari berikutnya akan digelar Kolaborasi Wayang Sawega di kawasan Malioboro pukul 19.00 WIB yang akan diisi oleh 100 dalang cilik, penari dan pengrawit yang tergolong usia anak. Ditargetkan penikmat acara ini masyarakat umum utamanya generasi Z dan milenial.

Pada 5 Oktober digelar Sekati Ing Mall di Malioboro Mall pukul 19.00 WIB yang akan memamerkan produk UKM bidang kerajinan, pakaian, asesori dan makanan dengan jumlah peserta 30 booth. Pada hari yang sama juga ada Beringharjo Fashion Day di Pasar Beringharjo pukul 10.00 WIB yang dimeriahkan pedagang, buruh gendong dan komunitas pasar di Yogyakarta.

Rangkaian acara dilanjutkan 6 Oktober dengan penutupan Malioboro Coffe Night yang merupakan satu rangkaian dengan Festival Kopi Nusantara.



MERAPI-WAHYU TURIK
Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo memaparkan rangkaian acara HUT ke-267 Kota Yogyakarta.

Selain itu akan digelar Festival Angkringan Yogyakarta di Pasar Ngasem pukul 16.00 WIB. Festival ini diikuti 50 stand angkringan dan 18 sub-sektor ekonomi kreatif. Nantinya akan dibagikan 1.000 nasi kucing, sate usus dan sate telur gratis ke pengunjung.

"Target pengunjung 15.000 orang, rangkaianannya 6-8 Oktober bekerja sama dengan G Kraf. Rencananya akan dihadiri oleh Menteri Parekrif. Semoga nanti Mas Menteri (Sandiaga Uno) bisa hadir," terangnya.

Puncak acara yakni pada 7 Oktober pemerintah setempat kembali menggelar Wayang

Jogja Night Carnival (WJNC) untuk kali ke-8, berpusat di Tugu Pal Putih. Bertema 'Pandawa Mahabisekha', acara ini diikuti peserta dari 14 kementren dan didukung pameran 30 booth UKM di Jl Pangeran Diponegoro dan Jl Jenderal Sudirman. Peserta karnaval akan perform di Tugu sampai Jl. Margo Utomo, berakhir di Pertigaan Gowongan Lor.

"Kami memberikan kesempatan untuk masyarakat yang ingin lebih menikmati WJNC ada tribun khusus, 1 tribun ada 40 seat nanti ada 5 tribun masih dimungkinkan akan ditambah," sambungnya. (C-12)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005